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Aos sete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-se na

Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Bríto - PDT, Juliano Machado

- Progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas, Dimmy Leão Alves * Progressistas, José

Felipe Moreira D'Ávila - MDB, Luís Ricardo La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal - MDB, sob a

presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas, que havendo "Quórum" e de

acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 02 de abril. O senhor presidente solicitou que o

secretário fizesse a leitura das matérÍas do Expediente: Foi lido lndicação 5812025 - "Que seja

realizado estudo para avaliar a viabilidade da remoção dos canteiros centrais localizados na Avenida
Coronel Gaivão, especificamente no trecho entre as Ruas Samuel Souza e Odorico Antônio Soares, e

Estrada Lavras-Caçapava, considerando, posteriormente, a instalação de lombadas/redutores de

velocidade e faixas de pedestres ao longo de toda a extensão". Autoria: Vereadores Cadico La-Bela e

Nenê Brito, do PDT, Neto Viana, do PT, Felipe do lbaré, do MDB e Juliano Machado e Dimmy Alves,

do Progressistas. lndicação 5912025 - "Que seja estudada a possibilidade de construir/instalar 2

(dois) redutores de velocidade, conforme as normas de trânsito, com a devida sinalização, no

trecho/prolongamento da Avenida Coronel Galvão (Cerrito), assim distribuídos: 1) Em frente ao

abrigo para espera do ônibus escolar; 2) Em frente à segunda parada de ônibus, em direção à RS 11".

Autoria: Vereador Juliano Machado - PROGRESSISTAS. lndicação 6012025 - "Que seja estudada a

possibilidade de construir/instalar I (um) redutor de velocidade, conforme as norÍnas de trânsito, com

a devida sinalização, na Rua José Dutra, antes do pontilhão, sentido Auri Bitencourt em direção ao

Alto Alegre". Autoria: Vereador iuliano Machado - PROGRESSISTAS. Pedido de Providência

07312025- "Que seja realizada poda das árvores localizadas nos canteiros centrais da Avenida Coronel

Galvão, mais especificamente aquelas situadas próximas a Casa de Carnes Sentinelas do Sul". Autoria:
Vereador Cadico La-Bella - PDT. Pedido de Providência O7412025 - "Que sejam realizadas as

seguintes demandas na ârea de lazer localizada no Bairro Cohab: l. Instalação de tela de proteção ao

entorno da quadra de esportes e academia ao ar livre; 2. Limpeza e reparos na tela de proteção ao

entorno desta área, principalmente próximo a pracinha". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido

de Providência 07512025 - "Que seja colocado um corrimão na lateral da escadaria existente no
Santuário Santo Antônio". Autoria: Vereador lssa Esquírio El Hatal - MDB. Pedido de Providência

07612025 - "Q*" seja construída uma parada de ônibus com cobertura nos seguintes pontos: Rua
Borges de Medeiros, próximo a Igreja Congregação Cristã no Brasil; Na Avenida José Cacildo
Delabary (curva após a Madeireira)". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência
07712025 - "Que seja feita a manutenção da iluminação da passarela da Ponte que liga a Avenida 9 de

Maio à Avenida Coronel Galvão". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O

vereador Dimmy Alves, agradeceu. O vereador Clemar Biaggi Rocha, falou sobre a série prata,

destacando que estava muito bem-organizado. O vereador Neto Viana, falou sobre as matérias
apresentadas na presente sessão ordinária. Parabenizou o Executivo pela organização e criação
das Associações de bairro. Falou sobre estradas rurais e o acesso das pessoas. O vereador Nenê
Brito, agradeceu ao deputado Afonso Motta que destinou uma emenda para a Agricultura, onde

foram comprados tanques, trator de pequeno porte e semeadeira. O vereador Luís Ricardo Vieira

La-Bella, agradeceu. O vereador Juliano Machado, parabenizou o Executivo pela mateada que foi
para recolhimento de lixo eletrônico e parabenizou o Processo Seletivo para Motorista.Falou

sobre emenda parlamentar que conquistou para a Associação José Benito Chiappetta. O vereador

José Felipe Moreira, agradeceu. O veredor lssn Esquirio El Hatal, agradeceu. O vereador e
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presidente Luís Augusto Bittencourt, agradeceu ao vice-presidente desta casa por tê-lo
substituído no dia que ficou doente e falou sobre a importância do esporte para os jovens. Ordem
do Dia: lndicação 5812A25 foi aprovada com votos contrários dos vereadores lssa Esquírio El Hatal e

Clemar Biaggi Rocha. lndicação 5912025 e lndicação 6O12O25, foram aprovadas por unanimidade

entre os vereadores presentes na sessão ordinária. Considerações Finais: O vereador Dimmy

Alves, falou que esteve no ginásio e averiguou a obra que está sendo feita. Declarou que os

servidores estavam felizes realizando a obra. O vereador Clemar Biaggi Rocha, cumprimentou o

vereador Nenê Britto pela conquista de emendas. Falou que o colega vereador não precisou ir a

Brasília para conquistar. O vereador Neto Viana, falou sobre cumprimento de emenda impositiva

de bancada para a compra de máquina de fabricação de PVS. Após, falou que visitou a farmácia

solídária para saber o que estava faltando. O vereador José Felipe Moreira, parabenizou a

diretora da Odessa Petrarca pelo bingo que realizou para o CPM da escola. O vereador lssa

Esquirio El Hatal, falou o porquê é contra a retirada dos canteiros da cooperativa. Os demais

vereadores agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão

Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua

íntegra e publicadas no youtube. Sala "Severino Silveira" de Câmara de Vereadores de Lavras do

Sul,07 de abrilde 2025.
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